

あったか便り

今年の夏は暑かったですね。あったかスタッフもまさに燃え尽きました。。。という感じの初めての夏休みでした。子供達にあんなこともこんなこともしてあげたかったなあ、反省点もたくさんありましたが、スタッフは全力投球でよくがんばりました。。。御協力頂きました、ボランティアのみなさんありがとうございました。

夏休み学童

ながーい、あつーい夏休みが終わりました。あったかほ一むは毎日10人以上の子供達でとてもにぎやかでした。公園に行ったり、ざりがにとりに行ったり、図書館に行ったりして楽しく過ごしました。合計24人の子供達があったかを利用してくれました。

障害のある子もない子もあったか倶楽部の人も、あったかほ一むで同じ時間を一緒に過ごす中で、ふだんの生活では経験できないたくさんの事を学んだのではないのでしょうか。子供達にとって今年の夏が楽しい思い出として、心に残る事を願っています。

思いどおり

私事だが、先日祖父が亡くなった。93歳、希望通り自宅での大往生だった。10年余り布団の上での生活だったが、認知はしっかりしていたので、自分の思うように周囲へ指示を出し、皆がそれに従った。家族としてはそれなりの葛藤はあったが、只々当たり前のこととしての流れだった。そんな中で私は、決して全てが思い通りではなかったであろうが、常に”生”に向かう祖父の強さを感じ、貴重な学びを得た。自分の生を貫くことができるか———これからの課題である。

ところで、暑い夏、あったかほ一むにも様々な葛藤があったようだ。家族の次に広がる小集団。教育でも仕事でもない、誰もが気軽にのんびり過ごせるコミュニティ。。。とは言うものの、やはり自分の思い通りになる場ではない。しかし、それでも人はまた人と過ごす。。。？ 人が集まると”事”が発生する。やりたいことではなく、やらなければならないことでもないかもしれない。けれどそれが当たり前で流れていくのは、目に見えない”こと”をそれぞれが感じ合っているからなのだと思う。思い通りになるためには、見えないことを想う必要があるようだ。みえない何かをたくさん感じ楽しみたい。———精進あるのみである。

感謝 (朝田)

あったか 夏祭り 大成功

8月7日(日)16時~19時

オープニング FLAPジュニアダンス マジックショー

屋台いろいろ

ジュース ビール ポップコーン かやくごはん
冷やしぜんざい 焼きそば 等々

インド式絵本読み聞かせ大反響

あいにくの雨でしたが、たくさんの方が来られ、喜んでもらったので、良かったと思いました。

あったか 実施サービズ

<子育て支援>

親子サロン・幼児一時預かり・学童保育

<シルバー生きがい支援>

シルバーボランティア・高齢者による子育て支援

<余暇かつどう支援>

あったか倶楽部

B君。。。お友達と一緒に。。。



たまごっちに夢中のB君は一人で遊ぶことが多いです。でも、あったかほ一むで、たくさんの子供達と過ごす中、一緒に基地作りをしたり、ザリガにとりをしたり、楽しそうに遊ぶ姿が見られるようになりました。「~しよう」と誘うと、「しません」と答える事が多かったB君の口から、「します」という答えが少しずつ増えています。

たまごっちに夢中のB君は一人で遊ぶことが多いです。でも、あったかほ一むで、たくさんの子供達と過ごす中、一緒に基地作りをしたり、ザリガにとりをしたり、楽しそうに

ボランティア募集

ホーム長のひとりごと

夏休みは、なんとかのりきれて

よかったなー ねむい だるい つかれたー

でも、子供達みんなかわいかったなー

スタッフやボランティアのみなさん

感謝します。

ありがとう、お疲れさま。



MAYUMI